

ACTO POR EL DÍA DE LA MERCED

Instituciones Penitenciarias entrega sus galardones

► Premiado el fiscal Manuel Carlos Jiménez, entre otros profesionales

M.J.R.
CÓRDOBA

El Jardín Botánico acogió ayer la tradicional entrega de premios que, por el Día de la Merced, celebra Instituciones Penitenciarias en Córdoba, al ser su patrona. En esta ocasión, la Medalla de Plata al Mérito Social Penitenciario fue recibida por el fiscal Manuel Carlos Jiménez; la Medalla de Bronce al Mérito Social Penitenciario

recayó en el Servicio de Orientación y Asistencia Jurídica del Colegio de Abogados de Córdoba y otra medalla de bronce fue para el oficial de la policía local Juan Andrade. En este acto, en el que intervinieron la subdelegada del Gobierno, Rafaela Valenzuela; la directora del centro penitenciario de Córdoba, Yolanda González, y el alcalde de Córdoba, José María Bellido, fueron entregadas a su vez placas y diplomas a otros profesionales de la prisión, entre ellos la psicóloga María Pilar Reyes o el médico de la prisión José de Juan. ≡



CHENCHO MARTÍNEZ

► Autoridades asistentes a la entrega de premios celebrada con motivo del día de la Merced.